

informa

01-05

CONFIGURACIÓN DEL NUEVO C.G.E. DE RENFE-OPERADORA

El pasado día 24 de enero, los Sindicatos integrantes de la empresa Renfe-Operadora celebramos el acto constituyente del Comité General de Empresa. SEMAF, como Sindicato mayoritario, presentó su candidatura para ostentar la Presidencia de dicho órgano, pero la unión de CC.OO. y UGT, junto a la abstención de CGT y SF, posibilitaron que la Presidencia y la Secretaría pasaran a manos de UGT y CC.OO. respectivamente. Es curioso como este último Sindicato haya renunciado a la Presidencia en Renfe-Operadora y ADIF, para evitar que SEMAF accediese a ella.

Pocas veces se habrá dado el caso de que el Sindicato mayoritario no ostente el máximo cargo de representación sindical en la empresa. No obstante, deben ser conscientes que su mayoría es muy inestable y que estamos seguros que el devenir de los acontecimientos pondrá a cada uno en su sitio.

Nosotros seguiremos actuando como siempre y haremos valer nuestro peso en la nueva empresa.

LA COMISIÓN EJECUTIVA